

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 51

FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 2. März 1938.

## Die Ermässigung der Fahrradabgabe für neue Räder.

Nach dem von der Wiener Bürgerschaft kürzlich beschlossenen Stadtgesetz und der hiezu erlassenen Verordnung des Bürgermeisters wird die Fahrradabgabe für erzeugungsneue Fahrräder inländischer Herkunft, die vom 1. März an erworben und in Benützung genommen werden, für das mit 31. Mai d. J. ablaufende Abgabebjahr bei einsitzigen Fahrrädern auf 3 Schilling, bei zwei- oder mehrsitzigen Fahrrädern auf das entsprechende Mehrfache dieses Betrages ermässigt. Der Käufer, der die Voraussetzungen durch eine Bescheinigung des Händlers oder Erzeugers nachweist, erhält bei der Bezirkshauptmannschaft seines Wohnbezirkes das Abgabekennzeichen gegen Entrichtung der ermässigten Abgabe. Für die erwähnten Bescheinigungen sind amtlich vorgeschriebene Formulare zu verwenden. Die Fahrradhändler können solche Formulare bei der Gilde des Fahrradhandels, 4., Favoritenstrasse 21, Fernruf U 48-0-36, die Fahrradmechaniker bei ihrer Zunft, 6., Gumpendorferstrasse 130, Fernruf B 23-2-11, beziehen.

## Die Ziehung der Wiener Armenlotterie.

Am Faschingdienstag abends fand in der dicht gefüllten Volkshalle die Ziehung der 115. Wiener Armenlotterie statt. Einleitend veranstaltete die Musikkapelle der städtischen Berufsfeuerwehr unter der Leitung des Dirigenten Mader ein Konzert, bei dem auch der Wiener Liedersänger Schier mit seinem Quartett mitwirkte. Alle Darbietungen wurden mit stürmischem Beifall aufgenommen. Die ersten zwanzig Haupttreffer entfielen auf die Lose Nr. 289.874, 161.227, 150.742, 369.798, 88.588, 373.760, 25.261, 158.159, 324.311, 374.960, 1.205, 54.190, 88.606, 128.243, 210.790, 218.500, 271.804, 312.764, 338.095 und 378.308. Die amtlich überprüfte Ziehungsliste ist in allen Trafiken erhältlich.

## Expräsident Hoover im Rathaus.

Der frühere Präsident der Vereinigten Staaten Herbert Hoover stattete heute nachmittags Bürgermeister Richard Schmitz im Rathaus einen Besuch ab. Nach dem Empfang fuhr der Bürgermeister mit seinem Gast über die Höhenstrasse auf den Kahlenberg. Die technische Glanzleistung dieses Strassenbaues und die landschaftliche Schönheit machten auf den Expräsidenten einen tiefen Eindruck.

## Filmvorführungsstelle der Stadt Wien.

Bei der Filmvorführungsstelle der Stadt Wien wurden in der letzten Woche 28 Filme, davon 10 Grossfilme, zur Beurachtung vorgeführt, von denen auf Grund des Gutachtens des Filmbeirates 27 ungekürzt und 1 mit Kürzungen die Vorführungsbewilligung erhielten. 18 Filme, davon 4 mit Kürzungen, wurden auch zur Vorführung vor Jugendlichen, die das sechzehnte Lebensjahr noch nicht erreicht haben, zugelassen, unter diesen die Grossfilme "Tarzans Rache", "Täglich ausverkauft", "Zwischen den Eltern" und "Wochenbilder aus Palästina".